
Zusammen zum Erfolg:


Nehmen wir die Politiker beim Wort  !


Joachim Lohse zu den Bau Plänen des Architekten Hadi Teherani


Kein Hochhaus in Vegesack gegen den Willen der BürgerInnen und des 
Beirats. 

Maike Schäfer zu Bau Plänen in Brokhuchting


Es ist absolut richtig, nicht in Überschwemmungsgebieten zu bauen. Die 
schrecklichen Hochwasser in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen 
haben deutlich gezeigt, wie lebensgefährlich solche Hochwasser und wie 
verheerend die entstandenen Schäden an den Häusern sein können. Der 
Klimawandel wird in den nächsten Jahren noch vermehrt Starkregen 
Ereignisse mit sich bringen. Auch wenn wir dringend Wohnraum schaffen 
müssen. An der Stelle besser nicht. 

Öslan Ünsal zu den Bauplänen der Neuen Strandlust


Ich danke dem Verein für den herzlichen Antrittsbesuch sowie den konstruktiven 
Dialog. Das aktive bürgerschaftliche Engagement in Vegesack, das für die hohe 
Identifikation mit dem Bremer Norden steht, würdige ich ausdrücklich. Bei der 
Strandlust handelt es sich um einen wichtigen und genauso emotional 
verbindenden Ort – nicht nur für Vegesack und Bremen- Nord, sondern auch für 
die gesamte Region. Es ist begrüßenswert, dass sich viele Beteiligte – wie der 
private Inhaber und Investor sowie der Verein – diesem besonderen Ort 
annehmen. Es bleibt wichtig, in einem konstruktiven Dialog mit allen durch ein 
transparentes Verfahren eine bestmögliche Entwicklung für das Quartier zu 
ermöglichen. Das gemeinsame Ziel muss eine bestmögliche Entwicklung 
der Flächen im Interesse aller Vegesacker Bürgerinnen und Bürger sein.“  


